

"Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sosialisasikan Program Kapolres dan Himbau Warga Agar Waspada terhadap Radikalisme

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Nov 1, 2023 - 12:20



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder

"Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sosialisasikan Program Kapolres dan Himbau Warga Agar Waspada terhadap Radikalisme"

Sukabumi, 01 November 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA TAUFIK GINANJAR, telah melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana dengan warga masyarakat di Kp. Cikuda, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, pada Rabu pukul 09.10 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA TAUFIK GINANJAR memberikan sejumlah

himbauan yang sangat relevan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat sekitar. Beberapa poin penting yang disampaikan adalah sebagai berikut:

1. **Program Kapolres Sukabumi:** Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal sebagai "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mempromosikan nilai-nilai positif dan mendukung keamanan dan kesejahteraan masyarakat.
2. **Waspada terhadap Radikalisme:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga masyarakat Desa Cimahpar agar tetap waspada terhadap paham radikalisme dan anti-Pancasila. Pemberian himbauan ini bertujuan untuk menjaga keharmonisan dan keamanan di wilayah tersebut.
3. **Pencegahan Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Masyarakat diingatkan untuk selalu memperhatikan dan memberikan informasi bila ada tempat rekrutmen atau penampungan dalam penerimaan tenaga kerja luar maupun dalam negeri. Hal ini menjadi langkah penting dalam pencegahan perdagangan manusia.
4. **Proaktif dalam Keamanan:** Bhabinkamtibmas mengajak warga masyarakat agar menjadi proaktif dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka. Hal ini dapat diwujudkan melalui kegiatan Siskamling (Satuan Keamanan Lingkungan) dan pemberlakuan tamu wajib lapor selama 24 jam. Dengan keterlibatan aktif masyarakat, lingkungan yang lebih aman dapat terwujud.

Dalam keseluruhan kegiatan DDS ini, BRIPKA TAUFIK GINANJAR bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang isu-isu keamanan dan mendukung program Kepolisian dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah Cimahpar. Diharapkan, kolaborasi antara warga dan pihak berwenang dapat memperkuat keamanan lingkungan dan menciptakan kondisi yang lebih aman serta harmonis.